
Les parents d’élèves du 

RPI Bommes/Pujols-sur-Ciron

Pujols-sur-Ciron,

Le 7 Mars 2025

Objet  : Demande  d’annulation  du  projet  de  fermeture  de  classe  élémentaire  sur  le  RPI

Bommes/Pujols-sur-Ciron et maintien du poste de Mme Arielle Boueix

Madame, Monsieur,

Les parents d’élèves du Regroupement Pédagogique Intercommunal Bommes/Pujols-

sur-Ciron ont appris avec inquiétude la menace de fermeture d’une classe en élémentaire sur

l’école de Pujols-sur-Ciron pour la rentrée prochaine et plus précisément la suppression du

poste de Mme Arielle Boueix.

Nous sommes très surpris par cette annonce car les effectifs sont constants avec une

prévision  de  20  élèves  en  moyenne  par  classe  pour  la  rentrée  2025/2026.  Avec  cette

fermeture,  les effectifs moyens seront de 24 élèves avec des pics à 28 selon les classes.

Nous ne comprenons pas ce projet qui entrainerait une dégradation des conditions d’accueil

des élèves et de la qualité de l’enseignement.

Cette situation risquerait de compromettre l’apprentissage et le bien-être des enfants,  en

particulier ceux nécessitant des besoins spécifiques (élèves en difficulté scolaire, en situation

d’handicap…).

Dans  les  zones  rurales,  les  écoles  constituent  le  cœur  de  la  communauté  et  la

fermeture de cette classe pourrait être perçue comme un désengagement de l’institution

scolaire vis-à-vis de notre village, ce qui serait regrettable.

Nous  tenions  à  vous  préciser  que  la  municipalité  de  Pujols-sur-Ciron,  qui  soutien  notre

action, a su investir dans les travaux d’agrandissement pour l’accueil des maternelles et dans



des travaux de restauration de l’école notamment la rénovation récente de la classe menacée

de fermeture, qui représentent une somme conséquente pour un village comme Pujols-sur-

Ciron.

Un  City  Stade  a  été  construit  derrière  l’école  permettant  aux  élèves  de  profiter  de  cet

équipement lors des séances d’éducation physique. Les enfants se rendent régulièrement au

Foyer Rural,  situé juste en face de l’école,  pour des cours informatiques mais aussi  pour

réaliser différentes activités pédagogiques.

L’école de Pujols-sur-Ciron répond pleinement aux besoins matériels, éducatifs et de sécurité.

Par ailleurs, nous vous exprimons notre colère concernant la suppression du poste de

Mme Boueix. 

Depuis 4 ans, cette maitresse fait preuve d’un investissement sans faille auprès des enfants,

en les accompagnant avec beaucoup de bienveillance. Au-delà de son dynamisme, elle a su

instaurer dans sa classe, un climat propice aux apprentissages et une relation de confiance

aussi bien avec les élèves qu’avec les parents. Elle a pu rassembler ses collègues autour de

méthodes pédagogiques afin d’unifier les pratiques. 

Elle s’est très vite intégrée au sein de l’équipe enseignante de l’école de Pujols-sur-Ciron ; une

équipe très dynamique et solidaire, dont elle partage l’état d’esprit. 

Mme Boueix a tout notre soutien car grâce à son professionnalisme et son excellent sens du

relationnel, elle a redonné confiance à de nombreux enfants et les a fait progresser dans

leurs apprentissages.

Pour rappel, suite aux difficultés rencontrées depuis plusieurs années sur l’école de

Bommes avec les cycles 3, elle s’était proposée d’elle-même pour revoir la répartition des

enfants en choisissant de prendre cette année les élèves de cycle 3 à la place des élèves de

cycle 2. Cette décision a permis de désamorcer le climat de tension entre les enfants mais

aussi entre les parents et le RPI. 

Supprimer  le  poste  de  Mme  Boueix  reviendrait  à  revoir  la  répartition  des  effectifs  et

décrédibiliserait les décisions prises en amont, entrainant une fuite vers les établissements

privés dès la rentrée 2025.

Son  départ  serait  une  grande  perte  pour  les  enfants  et  pour  nous,  parents  d’élèves,  et

entacherait l’attractivité et la pérennité du RPI.

Pour toutes ces raisons, nous vous demandons l’annulation de la fermeture

de classe et le maintien du poste d’Arielle Boueix. 



Nous sommes très mobilisés : une rencontre avec l’IEN, Mme Noël est prévue et une pétition

pour le maintien des 6 classes est en cours.

Nous n’hésiterons pas à nous rassembler devant l’école et l’inspection pour manifester notre

mécontentement en prenant soin d’informer la presse et nos représentants politiques.

Dans l’attente d’un retour rapide de votre part, veuillez recevoir, Madame, Monsieur,

l’assurance de notre considération respectueuse et de notre détermination pour trouver une

issue favorable à ce problème.

Les parents d’élèves du RPI Bommes/Pujols-sur-Ciron


